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J’ai  déjà  ici  ou  là  être  persuadée  que  Macron,  trop
orgueilleux pour imaginer quitter l’Elysée la queue basse,
sous les lazzis, battu…
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Je suis donc persuadée qu’il avait préparé la botte Edouard
Philippe, qui a fondé son parti, prêt à… Macron doit suivre
avec attention les sondages pour savoir s’il a une chance de
gagner face aux populistes, que ce soit Zemmour ou Marine. On
se  souvient  qu’il  avait  prévenu,  l’année  dernière,  qu’il
allait tellement en faire baver aux Français qu’il ne pourrait
sans doute pas se faire réélire. Je pense qu’il a remplacé in
extremis la botte Philippe par la botte Pécresse.

Je viens de participer à une émission de TV Libertés, Tête à
clash, qui sera diffusée à partir de vendredi soir, où j’ai
défendu l’idée que la victoire de Pécresse était un coup
monté, par les LR en connivence avec Macron. Pécresse c’est
le double de Macron, même mondialiste, même absence de colonne
vertébrale, même amour pour immigration et diversité… Je suis
persuadée que Macron ne se présentera pas, assuré d’avoir un
remplaçant possible mais moins sulfureux, moins détesté, en la
personne de Pécresse, son double.

Et le dernier entretien que Macron a enregistré dimanche
dernier, coupé, monté… (on aimerait avoir les rushes, sans
doute édifiants) confirme cette impression.

Malgré la servilité habituelle des journaleux, globalement les
critiques sont acides : un Macron qui parle de lui, qui fait
semblant de se confier, de paraître humain (sic ! comme si
Landru,  Staline  ou  Ceaucescu  pouvaient  paraître  humains  !
Macron a sur les mains le sang de dizaines de milliers de
Français à qui il a interdit l’hydroxychloroquine et à qui il
vient d’interdire l’Azithromycine  pour les obliger à se faire
vacciner). D’ailleurs, il pavoise. Il envisage l’obligation
vaccinale pour les 5 millions de récalcitrants en disant que
puisque 90% de la population est déjà vaccinée c’est déjà
quasiment  une  obligation…  Et  l’ordure  veut  vacciner  les
enfants,  il  prétend  que  cela  ne  se  ferait  qu’avec
l’assentiment des parents, ce qui est rassurant quand on sait
qu’il y a quelques mois il nous disait que la vaccination ne
serait jamais obligatoire.
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Hier soir, donc, un Macron qui n’est ni attaqué, ni malmené
comme Z peut l’être à chaque interview, un Macron qu’on
laisse  déblatérer,  jouer  la  comédie,  feindre  l’émotion,
essayer de se montrer humain (avec son regard de robot qu’il
essaye de transformer en regard de cocker !)…

Ses derniers efforts pour remonter la pente d’un désamour
croissant dans la population ? Peut-être. J’y vois, moi,
comme un bilan avant de passer le témoin… Et ce témoin, à
mon sens, sera Pécresse. Pécresse susceptible d’attirer les
LR et les « femmes » pensant encore qu’il faut voter pour son
sexe et non pour l’intérêt de la France ; Pécresse qui s’est
emparée des thèmes de campagne de Z sur l’immigration alors
que c’est une mondialiste folle, une immigrationniste folle,
un double de Macron, une adepte du « faites ce que je dis mais
pas ce que je fais », bref une adepte du « en même temps ».

Et Macron de se plaindre des critiques, de la « violence »
des Gilets jaunes… Excellente réponse d’Eric : s’il est trop
fragile pour supporter les critiques, qu’il ne se représente
pas ! »

Ce ne sont pas les mots qui sont violents, ce sont les faits.
Quand on a 350.000 agressions ces six derniers mois, n’est-ce
pas beaucoup plus violent que le portrait acide que je fais
du Président ?#Macron20h pic.twitter.com/tFqvNB1h1n

— Eric Zemmour (@ZemmourEric) December 16, 2021

Quant  aux  manipulations  sur  l’immigration  que  Macron  a
renouvelées  plusieurs  fois  au  cours  de  l’entretien  en
parlant de son « émotion » devant les lettres d’enfants ou
d’adultes aux prénoms musulmans… c’est tellement caricatural 
et manipulatoire que même les Macroniens ont dû se sentir mal
à l’aise.

Réponse de Zemmour :
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Emmanuel Macron n’a parlé que d’intégration. L’intégration,
c’est économique. L’assimilation c’est l’amour de la France,
de sa culture, de sa littérature, de ses paysages, de ses
mœurs.#Macron20h pic.twitter.com/HtT0rwIap2

— Eric Zemmour (@ZemmourEric) December 15, 2021

Conclusion. Laissons la parole à Z. Nous, les patriotes,
savons cela depuis très longtemps. Et c’est pour cela que
nous ne voulons plus de Macron. Et c’est pour cela que nous ne
voulons pas de son double, Pécresse.

 

La prochaine élection sera l’affrontement de deux visions de
la France. Moi, je pense qu’il faut conserver la France et la
transmettre à nos enfants. Emmanuel Macron est déjà passé à
autre chose.#Macron20h pic.twitter.com/6CnX96dNTn

— Eric Zemmour (@ZemmourEric) December 15, 2021

Et Castaner confirme, tout content ! Macron a donc réussi
une partie de son mandat, faire de la France une simple
région d’Europe, sans grandeur, sans pouvoir, sans identité…
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�« La présidentielle n’est qu’une élection locale. La France
n’est qu’un élément de l’Europe ». Aveu de @CCastaner ex
ministre de l’Intérieur, président du groupe #larem.

Voilà  donc  l’ambition  d’@EmmanuelMacron  pour  la
France?@lesRepublicains  @Republicains_An  @vpecresse
pic.twitter.com/n6g2VBI5B8

— Annie Genevard (@AnnieGenevard) December 15, 2021
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